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Comunicado 229 
 
 

Alcalde de GAM ofrece uso honesto de recursos públicos  
 

• Pidió se otorguen mayores recursos a la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos 
y Protección Civil para estudios de grietas y obras de mitigación 

 
15.11.23. Al responder las preguntas de las personas legisladoras participantes en la 
mesa de trabajo de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso local con 
el titular de la alcaldía Gustavo A. Madero, Francisco Chíguil Figueroa, destacó los 
trabajos realizados para el rescate de espacios públicos, incluidos mercados, deportivos, 
parques, casas de cultura y escuelas, entre otros. 
 
Durante la ronda de réplica, la diputada Xóchitl Bravo Espinosa (Asociación 
Parlamentaria Mujeres Demócratas) resaltó la inversión realizada en todos los espacios 
públicos de la alcaldía, lo que significa que se ha trabajado con responsabilidad 
administrativa, y comentó que es importante la transparencia con que se han manejado 
los recursos del Presupuesto Participativo. 
 
El diputado José Martín Padilla Sánchez (Asociación Parlamentaria Alianza Verde Juntos 
por la Ciudad) se refirió a las fallas geológicas en la alcaldía y preguntó qué acciones se 
han tomado para atenderlas y evitar riesgos.  
 
A nombre del PRI, la legisladora Esther Silvia Sánchez Barrios señaló que de acuerdo al 
INEGI, 56.5 por ciento de los habitantes de la alcaldía se sienten inseguros, ante ello 
preguntó qué medidas se toman para combatir esta situación y qué programas deberán 
tener continuidad en las siguientes administraciones. 
 
El diputado Diego Orlando Garrido López (PAN) solicitó atender la problemática de 
suministro de agua en la demarcación, pidió generar acciones que combatan las 
extorsiones ejecutadas al exterior de la estación Politécnico del Sistema de Transporte 
Colectivo Metro denunciadas por la ciudadanía, además propuso implementar un 
programa de limpieza para diciembre, derivado de las visitas a la Basílica de Guadalupe. 
 
Finalmente, la legisladora Yuriri Ayala Zúñiga (MORENA) agradeció las respuestas del 
alcalde y señaló que “se ha hecho un gran trabajo en la alcaldía y los resultados están”. 
 
Alcalde de GAM pide se otorguen mayores recursos a la Secretaría de Gestión 
Integral de Riesgos y Protección Civil para estudios de grietas y obras de 
mitigación 
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En respuesta a los cuestionamientos de las personas legisladoras, el alcalde Chíguil 
Figueroa precisó que para 2024 se asignarán 443 millones de pesos para la Policía 
Auxiliar que fortalece la labor de los elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. 
Afirmó que la GAM es la alcaldía más iluminada de la capital del país y para ello se han 
instalado cerca de 350 kilómetros del programa Sendero Seguro. 
 
Hizo un llamado al Congreso local a fin de otorgar más recursos a la Secretaría de 
Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil para costear conjuntamente los estudios 
en materia de grietas y obras de mitigación. Asimismo, afirmó que actualmente realizan 
obras en zonas de barrancas y deslaves en la zona de Cuautepec. 
 
En relación con los mercados públicos informó que han destinado 66 millones de pesos 
para el mejoramiento de los diferentes centros de abasto y que los autogenerados se 
utilizan con el mismo propósito. 
 
En cuanto a los establecimientos en la vía pública, afirmó que mantienen operativos 
permanentes con el objetivo de ordenarlo, pero sin utilizar la fuerza, dialogando y 
buscando que los vecinos se encuentren con seguridad y tranquilidad en sus colonias. 
 
Al hablar de los migrantes, informó que en los entornos que están en la Central de 
Autobuses del Norte, hay pláticas con las autoridades correspondientes para reubicarlos 
y respetar los derechos humanos de dichas familias. Asimismo, se pronunció en favor de 
revisar la ley para ampliar los tiempos para que las alcaldías cumplan con la ejecución 
del Presupuesto Participativo. 
 
En su último mensaje, Francisco Chíguil Figueroa comentó que se seguirán atendiendo 
los problemas de infraestructura hidráulica, fortaleciendo los avances en el combate a la 
inseguridad y se ejercerá el 100 por ciento de los recursos con que cuenta la 
demarcación, respetando la reglamentación correspondiente.  
 
Respecto al presupuesto que será otorgado a la alcaldía indicó: “me comprometo a 
utilizar los recursos públicos con mucha honestidad pensando siempre en la gente, 
principalmente en los que menos tienen”. Asimismo, agradeció a las y los diputados el 
apoyo brindado y dijo que el Congreso local tiene un papel fundamental en el futuro de 
la ciudad, por lo que todas las observaciones serán tomadas en cuenta. 
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